

Une belle victoire des joueuses de l'ASPTT Nancy-Tomblaine en Nationale 3 cet après-midi. Belle victoire, car ce match opposait deux belles équipes, en un match de qualité sur un rythme élevé du début à la fin. L'équipe d'Aubervilliers aura été d'autant plus méritante, qu'elle ne pouvait compter que sur 5 joueuses et qu'il n'y eut donc aucun changement de tout le match. Apparemment 2 joueuses avaient été bloquées sur la route...



Les tomblainoises jouaient sérieusement ce match, avec une animation de balle et des combinaisons qui fonctionnaient mieux que lors des précédents matches et surtout une belle adresse.

A la mi-temps une petite photo souvenir a été prise par Alexandre Huet, adjoint au Maire. Les joueuses et leur entraîneur ont posé avec les élus de Tomblaine et Nazha Ajeddig derrière une banderole pour montrer le soutien du club au don du sang.



Il faut dire que Nazha est joueuse au club, maman de joueuse et que par ailleurs elle est aussi Présidente de l'association des donneurs de sang de Tomblaine.

Sur cette photo, on voit une belle petite fille, la casquette des donneurs de sang sur la tête, elle arbore un superbe tee-shirt "J'aime le sport à Tomblaine".

